

Vorbereitung für die Jahreskonzerte am 14./15. Dezember

Erstmals spielt die Feldmusik Willisau ihre Jahreskonzerte im Dezember. Dies zugunsten einer Pause über die Weihnachtszeit und die Fasnacht.

Der erste Konzertteil wird geprägt durch Melodien aus bekannten Opern. Im Verdi-Jahr 2013 liegt das Schwergewicht auf Opern von Giuseppe Verdi, Opern wie „La Traviata“ oder „Nabucco“. Im zweiten Konzertteil werden die Zuhörer in den Genuss von wunderbaren Melodien aus bekannten Kinofilmen kommen. In diesem Teil wird viel Musik aus der Film-Saga „Star Wars“ zu hören sein.

Für das diesjährige Konzert haben wir den Chor Canto Willisau eingeladen. Einige Stücke im ersten wie auch im zweiten Konzertteil spielen wir zusammen mit dem 80-köpfigen Chor.

(Konzertprogramm:

www.feldmusik.willisau.ch/downloads/programm.pdf)



Liebe Ehrenmitglieder
Liebe Freunde unseres Vereins

Das 2013 neigt sich langsam dem Ende zu. Eine ereignisreiche Zeit liegt hinter uns, und für uns Feldmusikanten ist der Herbst wie jedes Jahr geprägt durch Probenarbeit für die Jahreskonzerte. Dazwischen sorgen wir mit Kilbi-Aktivitäten und Lotto dafür, dass unsere Kasse im Lot bleibt.

Ein besonderes Highlight war der erste Ausflug mit unserem Gönner-Club am 5. Oktober. Im Frühling erst gegründet, nahmen bereits über 20 Personen am gelungenen Ausflug teil. Ich bin mir sicher, der Gönner-Club ist für alle Beteiligten ein grosser Gewinn.

Es wäre für uns eine grosse Freude, wenn wir uns an unseren Konzerten sehen würden. Gerne wollen wir uns mit einem musikalischen Erlebnis bei allen der Feldmusik nahestehenden Personen bedanken!

Herzliche Grüsse



André Marti
Präsident

Teilnahme am Luzerner Kantonalen Musiktag in Hildisrieden



Die frischgebackenen Veteranen Dieter und Bruno mit dem Fähnrich Toni

Am Samstag 1. Juni fuhren wir gut vorbereitet an den Luzerner Kantonalen Musiktag nach Hildisrieden. Der Parademusik-Wettbewerb fiel buchstäblich ins Wasser und dies bescherte uns eine längere Wartezeit.

Im Konzertwettbewerb gelang uns ein hervorragender Vortrag, das spürten wir bereits auf der Bühne. Der zugeteilte Experte Hannes Buchegger analysierte unseren Vortrag. Nebst Lob konnte er uns viele wertvolle Hinweise für die künftige Arbeit geben. Auch aus

dem Publikum erhielten wir nach dem Vortrag sehr viele positive Rückmeldungen. Das Regenwetter konnte die Freude nicht trüben und so erlebten wir in Hildisrieden ein tolles Fest.

Wir gratulieren herzlich unseren Aktiv- und Ehrenmitgliedern: (Juli bis Dezember)

70. Geburtstag:	Troxler Peter (13. Dezember)
60. Geburtstag:	Franz Burri (21. Juli)
	Urs Meier (19. November)
50. Geburtstag:	Franz Lustenberger (6. Dezember)
40. Geburtstag:	Patrick Theiler (21. November)
	Roland Bernet (30. November)
	Daniel Hirschi (4. Dezember)

Sommerprogramm der Feldmusik Willisau

Vor, während und nach den Sommerferien ist Zeit für weniger ernsthafte musikalische Tätigkeiten. Mit dem traditionellen Ständchen für Jubilare und Ehrenmitglieder verabschiedeten wir uns in die Sommerferien. Wir durften einen wunderschönen Sommerabend auf der Neuenegg bei Peter Schwegler verbringen.



Die Feldmusik beim Ständchen am Abschlusshöck

Im letzten Jahr spontan durch Pirmin Meier „erfunden“ und umgesetzt, trafen wir uns Ende Juli bereits zum zweiten Sommerreisli. Ausgerechnet den heissesten Tag des Jahres wählten wir aus, entsprechend hoch der Verbrauch an Getränken nach der kurzen Wanderung. Grosszügig stellte Pirmin auch in diesem Jahr seinen Garten für den gemütlichen Grillabend zur Verfügung.



Die Wanderung bei bestem Wetter machte Spass und vor allem Durst!

Ende August organisierte Bruno Kurmann das Familienpicknick. Bei der Waldhütte Gauchschachen sorgten wir für das leibliche Wohl auf dem Holzfeuer, danach massen sich die Register in einem unterhaltsamen Wettkampf. Das Trompetenregister (resp. René zusammen mit einem Ufhuser Cornettisten...) eroberte sich dabei den Siegerpokal.



(Bilder zu den Sommeranlässen:
www.feldmusik.willisau.ch/index.php/bilder)

Ausflug Gönner-Club der Feldmusik Willisau



Der Nachtwächter von Beromünster erzählte uns beim Rundgang viele Geschichten aus und über sein „Revier“

Der neu gegründete Gönner-Club der Feldmusik Willisau durfte unter der kundigen und motivierten Leitung von Franz Burri am 5. Oktober erstmals den jährlich geplanten Ausflug unternehmen. Die Gönner reisten nach Beromünster, wo sie nach einem hervorragenden Nachtesen in den Genuss einer aussergewöhnlichen Stadtführung kamen. Der Nachtwächter von Beromünster führte durchs Städtchen und den Stift Beromünster. Der vollends gelungene Anlass endete mit dem Dessert im Restaurant Hirschen.

Mitmachen lohnt sich! Der Gönner-Club wird von Franz Burri geführt. Allfällige Interessenten können sich bei ihm oder beim Präsidenten André Marti melden.

f.e.burri@abix.ch oder andi.marti@bluewin.ch

Vorschau:

- | | |
|--------------------|---|
| 22/23. Nov | Lotto in der Festhalle Willisau |
| 04. Dez | Chlauchöck nach der Probe |
| 07. Dez | Weihnachtskonzert der Jugendmusik am Christkindli-Märt |
| 14./15. Dez | Jahreskonzerte Feldmusik Willisau (gemeinsam mit Canto Willisau) |
| 15./16. Feb | Skitag im Sörenberg |
| 27. Feb | Schmutziger Donnerstag, Bar im Städtchen |
| 29. März | Generalversammlung |